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順不同で書かれていたコメント要旨を全て記します。

１．今回の話は面白かったですか

  ･　率直な話で大変参考になった。
　・　身近な話が多く非常にすんなりと理解できた。色々なレベルから中国の話を出来る王講師
　　　でしょうが、聴講生全てに理解できるお話をしていただいたと思う。
　･　永く深い国際体験がにじみ出た素晴らしい講演でした。
　・　おもいきった話は大変良かった。
　・　中国のことが少し分ったので楽しかった。
　･　中国の事が多少ともわかってとても良かった。
　・　大変わかりやすく、実体験に基づいたお話にとても興味をもちました。
　　　特に個人レベルで考えれば同じ人間でありお互い理解、尊重することが大事であるというお話
　　　は大変参考になりました。ありがとうございます。
　・　日本生まれのチャイニーズ･アメリカンとして、公平な立場で多角的に中国の紹介をして頂き、
　　　大変興味深くお話を拝聴いたしました。
　・　日本語も上手で、話も易しく、惹きこむお話でした。
　・　大変面白く内容の濃いお話で楽しく聞かせて頂きました。
  ・　深い見識と経験に裏打ちされたお話は、温かい人柄と相まって素晴らしい内容でした。
　・　自分自身大変に興味のある話を聞くことが出来てよかった。

8.  進め方について

　・　このままで良いとおもいます。　
　・　今回のようなテーマは早めの講演と多目の質疑を行うのはとてもよかったと思いました。
　・　今回のように質問の時間を多くとってもらった方がいいと思う。
　・　お疲れ様です。申し分ありません。　　（２名）
　・　Q & A の時間もありよかったと思います。
　・　大変スムーズでした。
　・　良い
　・　大変よく進められていると思います。
　・　今のままで良いと思います。
　・　特にありません。良いと思います。　　（２名）

9.  講師についてどう思いますか？

　・　非常に柔和で話し難いと思われる内容もざっくばらんにして頂き，良かったと思います。
　・　ご自身の体験で培われた人格、人間性が温かくとても魅力的に感じました。
　・　今回はすばらしい講師の方でした。
　・　ユーモアを交えて、テキパキ答えて大変良かった。
　・　大変解りやすく良かった。
　・　適切。毎回良い講師の話を拝聴でき参考になります。
　・　大変良い。
　・　内容も素晴らしかったですが、それ以上にお人柄に大変素敵なものを感じました。
　・　いつも異色の人を招いて頂いて感謝します。
　・　鈴木さんの広い交際範囲からの選択に感謝します。
　・　グローバルで活躍する方々の話が聞けまして大変素晴らしいと思います。
　・　いつも素晴らしい人選と思います。
　・　話が上手で分り易い内容であった。多くの経験が講義内容ににじみ出ていた。
　・　話のハギレが良く、早いテンポで楽しく聞けました。
　・　大変すばらしい方でした。
　・　人間的にも素晴らしいと感じました。



　・　大変楽しい。
　・　中国人の私にとって本当に中国人の考え方からお話なさったと思い、日本人の方にとっては
　　　よりよい日本人の中国人に対する接し方が分りやすいと思います。
　・　話の内容も良かったがWangさんの人柄の良さが表に表れておりよかった。

10.  その他

　・　「一期一会」順調に幅を広げ、輪を広げていっていることを嬉しく思います。
　　　鈴木さんのお人柄のなせる業と感服しております。
　・　スピーチの時間がもうちょっと長ければもっとたくさんの話が聞けると思います。
　・　忘年会または新年会大賛成です。
　・　すばらしい講演ありがとうございました。
　・　前振りの段階でちょっと費用面を強調しすぎだったかなという気がしました。
　　　大切な事ではありますが。次回も楽しみにしています。

選択式設問の集計結果は、グラフにして別資料にまとめました。
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